



## CONSIGLIO REGIONALE DEL TRENTO-ALTO ADIGE REGIONALRAT TRENTINO-SÜDTIROL

XVII Legislatura – 2024

Bolzano, 10 dicembre 2024  
prot. n. 4233/2.9.1-2024-76 Cons.reg.

**N. 76/XVII**

Al  
Presidente del Consiglio regionale  
Roberto Paccher

### INTERROGAZIONE

#### **Ammontare dei costi per la pensione delle persone casalinghe**

Con l'assestamento del bilancio approvato in Consiglio regionale a luglio 2024 sono stati aboliti la perequazione automatica all'inflazione e l'adeguamento all'importo del trattamento minimo della pensione delle persone casalinghe. La ragione deriva dai costi elevati a fronte dei pochi contributi versati.

Tutto ciò premesso,

**si interroga la Giunta regionale per conoscere**

il dettaglio, suddiviso per provincia, dei dati relativi alle titolari della pensione per le persone casalinghe e ai costi per il periodo 2014-2024, avendo cura di specificare quanto segue:

1. numero delle titolari di pensione per le persone casalinghe e ammontare della spesa, per ciascun anno;
2. numero delle titolari cui compete l'adeguamento all'importo del trattamento minimo e ammontare della spesa per tale adeguamento;
3. percentuali e costi aggiuntivi derivanti dalla perequazione automatica all'inflazione, per ciascun anno;
4. se vi siano ancora persone casalinghe che matureranno il diritto alla pensione solo da quest'anno o nei prossimi anni e, nel caso, quante sono e da quando percepiranno gli assegni.

A norma di regolamento si richiede risposta scritta.

f.to: I CONSIGLIERI REGIONALI  
Maria Elisabeth RIEDER  
Paul KÖLLENSPERGER  
Alex PLONER  
Franz PLONER



**Team K**  
**Regionalratsfraktionen | Gruppo consiliare regionale**

Silvius-Magnago-Platz 6 | 39100 Bozen  
 Piazza Silvius Magnago, 6 | 39100 Bolzano

CONSIGLIO REGIONALE
REGIONALRAT
10 DIC. 2024
PROT. N. 4233

2.9.1-2024-76

An den Präsidenten des Regionalrates

Roberto Paccher

Bozen, 07.12.2024

**Anfrage Nr. 76/XVII**

**Hausfrauenrente – wie hoch sind die Ausgaben?**

Im Juli 2024 wurde mit dem Nachtragshaushalt im Regionalrat bei der Hausfrauenrente die automatische Inflationsanpassung und die Aufstockung auf den Betrag der Mindestrente abgeschafft. Die Begründung waren die hohen Kosten im Vergleich zu den niedrigen Einzahlungen.

Dies vorausgeschickt,

**richten wir folgende Fragen an die Regionalregierung:**

Bitte um genaue Aufstellung der Bezieherinnen und der Ausgaben für die Hausfrauenrente in den Jahren 2014 – 2024 mit folgenden Angaben getrennt nach Provinz Bozen und Provinz Trient:

1. Anzahl der Bezieherinnen der Hausfrauenrente, Ausgaben pro Jahr.
2. Anzahl der Bezieherinnen, die eine Aufstockung auf den Betrag der Mindestrente bekommen haben, mit Angabe der Kosten für diese Aufstockung.
3. Angabe der Prozentsätze und der zusätzlichen Kosten, die durch die jährliche automatische Inflationsanpassung in den genannten Jahren entstanden sind.
4. Gibt es noch Begünstigte der Hausfrauenrente, die erst heuer oder in den nächsten Jahren das Anrecht auf ihre Rentenbezüge anreifen? Wenn ja, wie viele und wann?

Im Sinne der Geschäftsordnung wird um eine schriftliche Antwort ersucht.

Die Regionalratsabgeordneten

Maria Elisabeth Rieder

Paul Köllensperger

Alex Ploner

Franz Ploner